
马克·钱德勒 2010 年 11 月 18 日至赵京 

主题: 回复: 致思科的信 

抄送:劳拉·格莱芙斯、默顿·斯克拉 
 

谢谢来信。我期待与你继续讨论，因为我相信就思科参入（和没有参入）哪一方面的市场的问

题值得我们作进一步解释、并消除有关互联网路由设备的工作机制的一些疑问。 

 

马克 
 

另： 周锋锁先生在今天的年度股东大会上作了一个非常强有力的演讲。 

 

赵京 2010 年 12 月 9 日至马克·钱德勒 

主题: 12 月 9 日致思科的信 

抄送:劳拉·格莱芙斯、默顿·斯克拉、人道中国理事会 

 

尊敬的马克： 

  

      谢谢你在 11 月 18 日年度股东会当日的电邮。谢谢你和其他思科同仁安排我朋友周锋锁替

代我在股东大会作演讲。我并不遗憾错过了股东大会。就在当日，我到达了久别 23 年之后的家

乡重庆（我上次回到那里是 1987 年还在日本时）。现在我已经从到访中国和其他远东地区的长

途旅行中安全回来。我急切地想和你分享我在这次旅行的想法和经历，这些也和我们一直在讨

论的美国进口对中国人权的影响这一话题有关。我也非常感谢你 10 月 9 日的长信和你 11 月 18

日的电邮。在这两封信中，你表达了强烈的继续与我们进行讨论的愿望，希望能在更多细节上

与我们探讨思科评估公司政策和活动的人权影响的机制，并消除我们之间可能的疑问。 

 

      我们错过了我在 11 月 9 日信里提议的下次会谈时间（本周）。不过，既然股东会已经开完

了，我也从旅行中回来了，我希望我们可以再次碰头，比如在 1 月 13 日到 25 日之间，或者在

1 月 29 日到 2 月 8 日之间，我们大家都方便的日期。记得在之前的会谈中，你曾问我们其他公

司是怎么面对这些问题的，我们现在也许能更好地回答你提出的这个问题。请告诉我前面说的

时间段里哪一天对你和其他思科同事比较合适。 

 

真诚的， 

赵京  
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